

FDP Friedberg

## **HELGE MÜLLER (FDP): „EINE GUTE ENTSCHEIDUNG!“ – FDP BEGRÜSST DIE RÜCKNAHME DER ABSAGE DES MARKTES AM 13. AUGUST 2022**

30.07.2022

---

### **„Eine Entscheidung im Sinne der Händler und der Kundschaft.“**

„Wir begrüßen, dass der Magistrat die Absage des Wochenmarktes am Samstag, 13. August 2022, zurückgenommen hat. Das ist eine Entscheidung im Sinne des Wirtschaftslebens und der Bürgerinnen und Bürger in Friedberg“, stellte Helge Müller, Ortsbeirat in der Kernstadt, fest. Die FDP hatte die kurzfristige Absage des Samstagsmarktes Mitte August kritisiert, da es auf dem Presley-Platz und entlang der Kaiserstraße Veranstaltungen gebe. Den Händlern war seitens der Stadt für diesen Tag einfach abgesagt worden. „Veranstaltungen ziehen natürlich Menschen in die Innenstadt, das ist in diesen Zeiten für die Belebung des Handels und der Attraktivität der Kaiserstraße wichtig. Das Marktgeschehen ist aber auch ein nicht zu unterschätzender Magnet. Außerdem stehen die Händler ja nicht zu ihrem Vergnügen auf dem Markt, sondern verdienen damit ihr Geld. Es ist gut, dass es jetzt keinen Zwangsurlaub für sie gibt“ so Müller weiter.

Die Stände des Samstagsmarkts sollen nun entlang der Kaiserstraße plaziert werden. „Für Händler und Kundschaft ist das gleichermaßen sicher kein Problem.

Wichtig ist, dass die Menschen sich gerade am fraglichen Samstag mit den Waren des Marktes versorgen können. Insbesondere auch für ältere Bürger ist das wichtig“, so Müller abschließend. Es sei zu begrüßen, dass man im Rathaus nach der Intervention der FDP pro Wochenmarkt rasch umgedacht habe.